

Los Hedwitt

Trilogía de los magiae

¿Te imaginas que criaturas tales como duendes, dragones o centauros no fueran solo fruto de cuentos y leyendas?



Novelas de fantasía, misterio y aventura

ESCRITAS POR ANTONIO DOMÍNGUEZ,
PORTADAS E ILUSTRACIONES PRINCIPALES POR ANYELA RAMÍREZ

¿Quieres saber qué tienen en común unas antiguas ruinas, un contrabandista fallecido, una misteriosa casa con fama de estar embrujada y tres hermanos que se mudan a un nuevo hogar?

Villa Antigua, la ciudad donde viven sus aventuras nuestros personajes, no es un pueblo cualquiera, a lo largo de su historia multitud de civilizaciones han

dejado su huella en la población. Restos arqueológicos y ruinas con más de veinte siglos de historia salpican su territorio, restos que ocultan increíbles tesoros de otras épocas y de otros mundos. Criaturas de fantasía sobreviven como pueden, ocultas, temerosas de ser descubiertas y en peligro constante de desaparecer para siempre. Ha llegado el momento de plantar cara y no resignarse a la extinción.

3

emocionantes
novelas



LOS HEDWITT

Érake una vez, en un pequeño pueblo de la costa mediterránea, tres hermanos a los que les encantaba desvelar sitios nuevos, explorar todo tipo de aventuras. No había árbol al que no subieran, ni río que no se cruzaran, animal que no les gustase y ruta en las encantadas que no se atreviesen. Algunas de sus artírgatas tardos y vivir todo tipo de avispas y hormigas.

Los tres hermanos se llamaban Sophie, Helen y Enola, imaginación parecía no tener límites.

Los tres hermanas se llamaban Sophie, Helen y Enola, acababan de mudarse a Villa Antigua, una pequeña población en la costa. Villa Antigua era un lugar singular, alejada de la gran ciudad, pero con un rico patrimonio histórico que le habían heredado de un pequeño gran museo. A su madre le habían nombrado responsable de un puesto del mismo, su padre, siempre dedicado al teatro, había aprovechado para comprar una pequeña tienda de ropa que estaba a punto de cerrar porque el dueño se jubilaba.

CAPÍTULO 1



**Aventuras
ambientadas en
lugares reales a los
que poder ir de
excursión**



Entre los pocos supervivientes de un mundo mágico acostumbrado a vivir en la clandestinidad se creía que el “don” de los antiguos magiaes se había perdido. No es así y la magia, para bien o para mal, está a punto de volver con fuerza a nuestro mundo. ¿Podrán tres niños humanos ayudar a las criaturas del mundo mágico a evitar su desaparición y lograr que el resurgir de la magia lo haga del lado del bien?

¿Qué aportan estas novelas que las hagan diferentes?

Nuestros protagonistas vivirán todo tipo de aventuras, divertidas, emocionantes, se sumergirán en un mundo de fantasía que entremezclará realidad y ficción.

Leer es viajar a otros mundos, vivir en tu imaginación experiencias apasionantes, pero estas novelas aportan un poco más de solamente imaginar. Los lectores pueden experimentar de otra forma lo que van a leer, van a poder tocar, ver, compartir y sumergirse literalmente en la ambientación de las mismas.

Estas novelas están ambientadas en lugares y hechos históricos reales entremezclados con grandes dosis de fantasía. Cuando la historia narrada nos lleve, por ejemplo, bajo tierra, a una maraña de túneles excavados hace milenios, encontrarás indicado (en un cuadro aparte), dónde puedes adentrarte en túneles semejantes, para que puedas ir de excursión en familia o con amigos y vivir aventuras “casi” parecidas.

Cuando los personajes acaben encontrando un acceso secreto a un castillo aparecerá también indicado un castillo visitable con túneles secretos que explorar parecidos. Si nuestros intrépidos personajes encuentran un tesoro que podría hacerles millonarios, se indicarán tesoros reales encontrados por gente normal y dónde puedes ir a verlos.

¿CIUDADES SUBTERRÁNEAS? ¡LA REALIDAD SUPERA LA FICCIÓN!, TE DECIMOS DÓNDE ENCONTRARLAS

Estos libros están escritos con la intención de hacer que tu imaginación vuela cada vez que vas de excursión, con el deseo de que puedas compartir momentos especiales con aquellos que más quieres (visitando las ruinas de un antiguo monasterio, explorando unas minas romanas milenarias, con la majestuosidad de un árbol con más de dos mil años de vida, etc.). El mundo a nuestro alrededor está repleto de lugares con historias increíbles. Fantásticas aventuras nos esperan mucho más cerca de nuestro hogar de lo que podamos pensar, solo hay que salir a buscarlas. ¡Los Hedwitt te ayudarán a ello!

En diversionconlatribu.com encontrarás ideas para planes y experiencias en familia, extras para nuestra **gymkhana en el Retiro** y un listado con muchos de los lugares en donde están inspirados los libros.



¡Leer te
lleva a lugares
inimaginables!
¡Ya verás dónde
nos llevó!



¿Dónde comprar Los Hedwitt?



DIVERSION
CON LA T • R • I • B • U

Haz “click” en el enlace

